MONREAL: SENADO RESPETARÁ FALLO DE LA CORTE

PAN, PRI y PRD refrendan frente contra el plan B

POR HÉCTOR FIGUEROA

La oposición mantendrá la defensa del INE y del TEPJF ante la próxima ratificación del plan B de la reforma electoral.

Alejandro Cárdenas, dirigente del PRI, dijo que defenderán la democracia y estarán con los ciudadanos, tanto en el Congreso de la Unión como en las calles.

En Morelia, Michoacán, el líder del PRD, Jesús Zambrano, anunció que presentarán otra acción de inconstitucionalidad cuando entre en vigor la segunda parte de la reforma, que el Senado está por discutir. En Durango, Marko Cortés, dirigente del PAN, aseveró que no dejarán esta lucha política. "Dijimos con claridad: el INE no se toca. Mis diputadas y mis diputados de Acción Nacional defendieron la libertad, defendieron con valor y decisión la democracia y eso nos hace sentir muy orgullosos", expresó.

Ayer, Ricardo Monreal aseguró que el Senado respetará el fallo de la Corte sobre el plan B, luego de que la oposición, consejeros del INE y representantes de la sociedad civil anunciaron que la impugnarán.

PRIMERA I PÁGINA 2

PRI, PAN Y PRD

Refrendan bloque contra el plan B

DIRIGENTES
NACIONALES
de los partidos
ya preparan
acciones de
inconstitucionalidad
contra la reforma

POR HÉCTOR FIGUEROA hfa@gimm.com.mx

Los dirigentes nacionales del PRI, Alejandro Alito Moreno Cárdenas; del PRD, Jesús Zambrano, y del PAN, Marko Cortés, confirmaron por separado que mantendrán el bloque opositor en







Fotos: Karina Tejada, Mateo Reyes y Daniel Betanzos/Archivo

Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional del PRI; Jesús Zambrano, dirigente nacional del PRD, y Marko Cortés, del PAN.

			7	A SOLICE AL		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
						EXCELSIOR	1,2	12/02/2023	LEGISLATIVO
						LACELSION			

contra del Plan B de la reforma electoral, que está por aprobar el Senado.

Indicaron que mantendrán la defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ante la próxima ratificación que hará el Senado de la enmienda electoral.

"Ante el asedio diario al INE y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación por el gobierno y Morena, el PRI no permitirá que se lastime la autonomía, independencia y capacidad de dos instituciones que han sido fundamentales en el fortalecimiento de la democracia en México, por lo que les ratificó todo su apoyo y respaldo", señaló Moreno.

Comentó que, frente a la

EL DATO
Antecedentes

Las acciones que prepara la oposición se realizan tras lo que consideran una amenaza constante del gobierno contra las instituciones electorales.

amenaza constante del gobierno contra ambas instituciones, a fin de evitar procesos electorales democráticos, el PRI defenderá el régimen democrático del lado de la sociedad civil.

"Al lado de la ciudadanía, desde el Congreso de la Unión y desde las calles, el PRI ha defendido a la democracia de una reforma autoritaria, Y lo volveremos a hacer", afirmó Alito.

En Morelia, Michoacán, el líder nacional del PRD, Jesús Zambrano, también afirmó que el partido presentará otra acción de inconstitucionalidad cuando entre en vigor el segundo paquete de la reforma electoral.

Estamos asesorándonos con prestigiados constitucionalistas del país y compañeros de equipos legales, ya presentamos una acción de inconstitucionalidad, y ahora estará listo otra, para que en cuanto se termine de aprobar lo que está pendiente del plan B presentemos ante la Corte nuestras acciones de inconstitucionalidad. para pedirle a la Corte las declare inaplicables, que son contrarias al espíritu de la Constitución", dijo el perredista.

Desde Durango, el líder nacional del PAN, Marko Cortés, agradeció a los legisladores panistas que han votado en contra del plan B y dijo que se mantendrá esa lucha política.

"No quiero dejar pasar, que gracias a ustedes queridos amigos diputados federales, hoy México puede decir que puede seguir habiendo un Instituto Nacional Electoral.

"Dijimos con claridad, el INE no se toca, y mis diputadas y mis diputadas de Acción Nacional sus diputados, defendieron la libertad, defendieron con valor y decisión la democracia y eso nos hace sentir muy orgullosos", expresó Cortés Mendoza.